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Laut Deutscher Flugsicherung gehe die

Sicherheit stets vor

RAUNHEIM - (mka). Die startenden Flugzeuge, die in den vergangenen zwei
Wochen mit Besorgnis von Anwohnern über dem Stadtgebiet beobachtet wurden,
seien nach Auskunft der Deutschen Flugsicherung (DFS) den extremen
Witterungsbedingungen an den genannten Tagen geschuldet gewesen. Wie
DFS-Mitarbeiterin Kristina Kelek erklärte, hätten sich die in Raunheim
wahrgenommenen Flugzeuge, die unter anderem durch eine hohe Lärmbelastung
aufgefallen waren, innerhalb des für solche Fälle festgelegten Flugkorridors bewegt.

„Wir haben keine Unregelmäßigkeiten bei den genannten Überflügen feststellen
können“, versicherte Kelek. Bei einer herannahenden Unwetterfront, wie sie bei den
auch von der Bürgerinitiative gegen Fluglärm beanstandeten Überflügen startender
Flugzeuge festgestellt wurden, gehe die Sicherheit immer vor. Es hätten auch keine
Abweichungen bei der Flughöhe festgestellt werden können. Kelek räumte zwar ein,
dass der beobachtete Überflug über das Stadtgebiet „unüblich“ gewesen sei, sich
aber dennoch im Bereich des Legalen bewegt habe.

Bei der Bürgerinitiative besteht die Sorge, dass Raunheim, sollte die Südumfliegung
zu Fall gebracht werden, regelmäßig von startenden Flugzeugen überquert werden
könnte.

Noch mehr Nachrichten aus der Region lesen? Testen Sie kostenlos 14 Tage das
Komplettpaket Print & Web plus!
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